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Ata da Sétima Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 07 de março de 
2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 7 dias de março de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Farmácia), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Josefa Gomes da Silva (Irmã 
Dudinha), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson da 
Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da 
Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva 
Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 7ª Reunião 
Ordinária, no Segundo Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Ezequiel Manoel para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato) e Carlos José Mendes Silva (Galego da. 
Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o 
Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes 
proposições: Comunicado nº CM338564/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 262.577,60; Comunicado nº 
CM338565/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 5.110,00; Comunicado nº CM338566/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 7.750,00; Comunicado nº 
CM338567/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 4.450,00; Comunicado nº CM338568/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 3.780,00; Comunicado nº 
CM338569/2017, Ministério da Educação, informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 5.620,00; Comunicado nº CM338570/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 5.190,00; Comunicado nº 
CM338571/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 7.330,00; Comunicado nº CM338572/2017, Ministério da Educação, que 
informa liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 
programas do FNDE, no valor de R$ 5.440,00; Comunicado nº 
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CM338573/2017, Ministério da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do FNDE, no valor 
de R$ 6.390,00; Indicação nº 063/2018, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum, 
solicita ao Poder Executivo a construção de duas creches em Ponte do,  que 
solicita ao Poder Executivo a colocação de postes de iluminação na entrada de 
Mercês, BR-101; Indicação nº 065/2018, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a implantação de um banheiro na orla de Itapuama; Indicação 
nº 066/2018, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, revitalização da pintura da pista de cooper e conserto dos 
equipamentos da Academia da Cidade, ao lado da BR-101, Centro; Indicação 
nº 067/2018, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a manutenção da Rua Águas Compridas, Gaibu; Indicação nº 
068/2018, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem do esgoto da Travessa São Pedro, Pirapama; 
Indicação nº 069/2018, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza de um canal que fica ao lado da Escola Modelo de Gaibu, 
PE-60, Estrada de Gaibu; Indicação nº 070/2018, Vereador Flávio Átila-Flávio 
do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da Rua 
Nova, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 071/2018, Vereador César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Quatro, Alto 
da Bela Vista; Indicação nº 072/2018, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza geral e o desentupimento da galeria 
de esgoto, a substituição da tampa do bueiro na Rua Vereador Alderico 
Marques da Silva; Indicação nº 073/2018, Vereador Ricardo Carneiro-
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a substituição da tampa da galeria 
de esgoto da Rua José Francisco Lins, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 
074/2018, Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e o desentupimento da galeria de esgoto a tampa da 
galeria da Rua Euclides de Oliveira Pereira, Cohab; Indicação nº 075/2018, 
Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a 
limpeza de uma área que esta servindo de depósito de resíduo em torno da 
Escola Júlio Carneiro de Albuquerque Maranhão Usina Liberdade; Indicação nº 
076/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um muro de arrimo na Rua 30, Charnequinha; 
Requerimento nº 032/2018, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum, que solicita 
a Companhia Energética Pernambucana-CELPE, a colocação de postes de 
iluminação na entrada de Mercês, BR-101; Requerimento nº 033/2018, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a troca da 
tubulação central que realiza o abastecimento de água das Ruas: Travessa da 
Merendiba, Travessa Conde da Boa Vista, Macau, Clarins, Japi, Luiz Eduardo 
de Lira, Manoel A. dos Santos e Litoral, Pontezinha; Requerimento nº 
034/2018, que Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo 
informações sobre o Contrato/Processo Administrativo nº 139/2017-Processo 
Licitatório nº 067/PMCSA-SME/2017-Modalidade Pregão Presencial nº 
56/PMCSA-SME/2017, o qual realiza Registro de Preço para eventual 
aquisição de livros. Após o processo do Pregão acima mencionado, comunica-
se a empresa vencedora: GM QUALITY COMÉRCIO LTDA.-CNPJ: 
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06.265.064/0001-09, NOS LOTES I, II, III, IV, V, VI, VII e VIII pelo valor total de 
R$12.143.799,14, com cópia integral de todo o Processo Licitatório, e como do 
Contrato firmado com a Empresa encedora do certame; Requerimento nº 
035/2018, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo 
informações sobre o12º Termo Aditivo ao Contrato nº 009/PMCSA-
SEOBP/2012.Processo nº 224/PMCSA-SEOBP/2011, Concorrência nº 
21/PMCSA-SEOBP/2011, Prorrogação do Prazo contratual, por um período de 
mais 12 (doze) meses, passando seu termo final para o dia 28 de fevereiro de 
2018, com a empresa ROTEC CONSTRUÇÃO E INCORPORAÇÃO LTDA, 
valor do contrato R$: 21.715.633,07 (vinte e um milhões, setecentos e trinta e 
três reais e sete centavos), com cópia integral e todo o 12º Termo Aditivo ao 
Contrato, bem como o Processo Licitatório com a empresa contratada; 
Requerimento nº 036/2018, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder 
Executivo informações sobre o Contrato/Processo Administrativo nº 116/2017 
Homologada o Processo Licitatório 061/PMCSA-SEARH/2017-Modalidade 
Pregão Presencial nº053/PMCSA-SEARH/2017, o qual realiza ajuste com a 
empresa especializada na prestação de serviços de motoristas, mediante a 
disponibilização de profissionais devidamente habilitados nas categorias “B”, 
“C” e “D”, com vistas a atender as demandas dos órgãos e entidade que 
integram a Prefeitura Municipal do Cabo de Santo Agostinho, e adjudicação do 
seu objetivo da seguinte maneira, PREMIUS SERVIÇO EIRELI-EPP-CNPJ nº 
05. 678 72/0001-13-Item 1, pelo valor de R$ 7.823.839,44, bem como o nome 
dos motoristas contratados e a localização dos mesmos , com cópia integral de 
todo o Processo Licitatório, bem como do Contrato firmado com a empresa 
vencedora certame; Requerimento nº 037/2018, Vereador José de Arimatéia, 
que solicita ao Poder Executivo informações sobre O Contrato/Processo 
Administrativo nº 090/2017-Processo Licitatório 049/PMCSA-SMPROS/2017-
Modalidade Pregão Presencial nº 041/PMCSA-SMPROS/2017, o qual realiza 
ajustes para Cestas Básicas- valor máximo aceitável 1.650.600,00 (um milhão, 
seiscentos e cinquenta mil e seiscentos reais), requer ainda a relação de todos 
os beneficiários com nome completo, documento de identificação e endereço 
dos mesmos. VENCEDORA :MSM EPREENDIMENTOS LTDA-EPP, com cópia 
integral de todo o Processo Licitatório, bem como no Contrato firmado com a 
empresa vencedora do certame; Requerimento nº 038/2018, Vereador José de 
Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo informações sobre o Processo 
Administrativo nº 249/2017-Processo Licitatório 124/PMCSA-SME/2017-
Modalidade Pregão Presencial nº 097/PMCSA-SME/2017. Tramitação 1ª CPL 
Contratação de empresa para Desenvolvimento de Metodologia de Educação 
Emocional e Social conforme descriminação abaixo a empresa JR ARAÚJO 
DESENVOLVIMENTO HUMANO EIRELI-Itens 1 à 6 pelo valor global de R$ 
7.377.448,00, com cópia integral de todo o Processo Licitatório, bem como do 
Contrato firmado com a empresa vencedora; Requerimento nº 039/2018, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a reabertura da 
Delegacia da Mulher, Pontezinha; Requerimento nº 040/2018, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo uma parceria com a 
Prefeitura de Jaboatão dos Guararapes, para que seja realizado serviços em 
conjunto de infraestrutura, limpezas de canais, iluminação e capinação de 
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Ruas, nas Comunidades de Vila Nova, João de Deus, Jardim Progresso e 
Guruji, todas entre os dois Municípios; Requerimento nº 044/2018, Vereador 
Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de uma caixa d’água no Loteamento Madre Iva, Charnequinha; 
Requerimento nº 045/2018, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 4ª Travessa 
da Rua Madre Iva, Charnequinha; Requerimento nº 046/2018, Vereador Amaro 
Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção de 
uma creche no Bairro São Francisco; Requerimento nº 047/2018, Vereador 
Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
reforma e a ampliação da estrutura física do Posto de Saúde e Odontológico da 
Família (PSF-2), Bairro São Francisco; Requerimento nº 053/2018, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo que proceda com o 
Processo de Licitação para a contratação da Empresa para combater a 
infestação de pombos nas Escolas do Município; Projeto de Lei nº 17/2018, 
Vereador Ricardo Carneiro-Ricardinho, que institui a semana da 
“Conscientização sobre a Lei Maria da Penha” nas Escolas da Rede Municipal 
de Ensino e determina que a mesma faça parte do Calendário Oficial do 
Município; Projeto de Lei nº 18/2018, Vereador Ezequiel Manoel, que autoriza o 
Poder Executivo a criar o Bolsa Família Municipal, concedendo ajuda de custo 
às pessoas de baixa renda, residentes em nosso Município, que se enquadram 
nos requisitos desta Lei, e dá outras providências; Projeto de Resolução nº 
07/2018, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que concede o Título Honorífico de 
Cidadã Cabense a Senhora Ângela Patrícia Fernandes da Silva. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição 
dos seguintes Edis: Vereador José Feliciano que solicita um Voto de Aplauso 
para todas as mulheres cabenses pelo dia 8 de março, dia Internacional da 
Mulher, em nome do Centro das Mulheres do Cabo e da Irmã Dudinha; 
Vereador Flávio Átila que solicita um Voto de Aplauso para o Pr. Edson 
Jerônimo da Igreja Doutrina de Cristo, pela posse no pastoreado. Logo em 
seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereadora Josefa da Silva que fala que está 
começando a carreira parlamentar e quer somar com os cabenses e com a 
bancada evangélica, propõe que seja criada uma comissão evangélica e afirma 
estar feliz de representar as mulheres da cidade; Vereador José Feliciano que 
pede apoio para os Requerimentos 30/2018 e 31/2018 na votação de hoje, 
bem como, para o Projeto de Lei nº 013/2018; Vereador Ezequiel Manoel que 
fala sobre o projeto de lei que apresentou no dia de hoje que cria o bolsa 
família municipal; em aparte o Vereador Ronaldo Santos fala que a proposta é 
louvável, mas diz que já existe o programa bolsa cidadã, e sugere que seja 
ampliado o programa Bolsa Cidadã, pois este foi criado com o apoio técnico do 
Ministério Público; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este diz que o 
Projeto é diferente do bolsa cidadã e apela para que se compre raio x digital, 
pois o dinheiro do povo é para investir no povo; em aparte, o Vereador Vicente 
Mendes diz que mais de 1000 pessoas são beneficiadas com o Bolsa Cidadã e 
defende que o povo quer trabalho; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este 
afirma que está tentando fazer algo para as pessoas que estão em situação 
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difícil; em aparte, o Vereador José Feliciano, este diz que um projeto 
autorizativo não muda a realidade e sugere que se modifique a Lei nº 
3.020/2014; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este afirma que está em 
busca de soluções; em arte, o Vereador Ricardo Carneiro destaca que apoia o 
projeto que cria o bolsa família municipal, pois o mesmo amplia o atendimento; 
de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este afirma que foi na escola Edmar 
Moury Fernandes e ela está sem aula; em aparte, o Vereador José de 
Arimatéia afirma que o programa Bolsa Cidadã deixa de atender a muitas 
pessoas no Município, e defende o projeto do Vereador Ezequiel Manoel; em 
aparte, o Vereador Flávio Átila informa que fez requerimento solicitando um 
hospital de fisioterapia e pede, também, que se faça fisioterapia a domicílio; de 
volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este diz que não se oferece curso de 
qualificação na cidade e que o Município não faz o dever de casa para garantir 
o emprego, mesmo não faltando dinheiro na cidade; em aparte, o Vereador 
José Domingos defende que se desse prioridade aos cabenses nas indústrias 
que se instalam aqui; de volta ao Vereador Ezequiel Manoel, este diz que aqui 
no Município as empresas sequer desenvolvem projetos sociais, ninguém faz 
nada; Vereador José de Arimatéia que subscreve o voto do dia das mulheres e 
defende que uma educação frágil gera uma cidade violenta, denuncia o fato de 
algumas escolas só começarem as aulas no dia 12 de março e também a falta 
de gás para fazer merenda, sustenta que está exercendo o papel de fiscalizar; 
Vereador Ricardo Carneiro que fala sobre o projeto de lei que apresentou que 
trata sobre a orientação sobre a Lei Maria da Penha, também discursa sobre o 
papel importante das igrejas em relação a violência no Município, contudo, 
apesar desse apoio, o Prefeito do Município tem se negado a ceder as quadras 
das escolas para que as igrejas possam realizar eventos, e exemplifica com o 
caso da Assembleia de Deus que não pode fazer um culto, bem como, a 
proibição da igreja Católica fazer o ECC, pede que a bancada evangélica 
intervenha junto ao Governo Municipal; em aparte, o Vereador Labreildes 
defende que as escolas possam ser usadas nos eventos religiosos; em aparte, 
o Vereador José de Arimatéia diz foi ao MP e descobriu que não existe 
recomendação do Ministério Público para que as escolas não sejam cedidas 
para eventos religiosos; em aparte, o Vereador Flávio Átila propõe que a 
bancada evangélica converse com o prefeito para liberar as quadras para 
eventos religiosos; em aparte, o Vereador Jefferson Marcos diz se somar a luta 
para liberação das quadras das escolas para eventos religiosos, e concorda 
com uma comissão para conversar com o prefeito; de volta ao Vereador 
Ricardo Carneiro, este fala que o Governo Municipal tem tido ações contrárias 
a população e diz que se deve orar pelo prefeito; Vereador Jefferson Marcos 
que apoia o projeto de lei apresentado pelo Vereador Ezequiel Manoel, pois vai 
ampliar a assistência e ajudar a população do Cabo de Santo Agostinho; em 
aparte, o Vereador Gessé Valério parabeniza a Irmã Dudinha; de volta ao 
Vereador Jefferson Marcos, este defende o Requerimento 040/2018 que versa 
sobre o revestimento do canal em Pontezinha, em parceria com a prefeitura do 
Jaboatão dos Guararapes; Vereador Vicente Mendes que também se coloca a 
favor do projeto de lei do Vereador Ezequiel Manoel e diz que também é 
preciso cobrar mais emprego, pois o povo clama por emprego, defende que se 
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fiscalize Suape e que se tenha mais empregos para o povo do Cabo nas 
indústrias que se instalam aqui, para, assim, trazer mais dignidade para o povo, 
afirma que o Prefeito Lula Cabral está trabalhando, apesar da crise do país; em 
aparte, o Vereador Ricardo Carneiro pede que se converse com o Prefeito para 
pedir que ele deixe de perseguir os ambulantes, afirma que a população 
precisa de serviços básicos e defende que o Poder Público mostre alternativas 
aos ambulantes e também que o Prefeito libere as escolas às igrejas; de volta 
ao Vereador Vicente Mendes, este defende que o Prefeito está trabalhando; 
em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel diz que Suape é um estado paralelo, 
pois derruba casa, dá emprego a quem quer, e diz que o Prefeito é aliado do 
Governador, que é quem comanda Suape, sustenta que o que o Prefeito está 
fazendo é a obrigação dele, e que obras são importantes, mas a barriga cheia 
também é; em aparte, o Vereador José de Arimatéia diz que hoje está presente 
nas galerias da Casa o povo que efetivamente sofre, afirma que o Prefeito só 
faz pintar BR e que o povo não tem saúde nem educação de qualidade; de 
volta ao Vereador Vicente Mendes, este defende o trabalho que vem sendo 
feito pelo Poder Executivo; em aparte, o Vereador Jefferson Marcos lista 
diversos trabalhos que estão sendo realizados pelo Poder Executivo; em 
aparte, o Vereador Ronaldo Santos afirma que discorda das ideias e não das 
pessoas, e que quer ajudar a ideia do Vereador Ezequiel Manoel para diminuir 
a vulnerabilidade social; de volta o Vereador Vicente Mendes, este diz que foi a 
favor do Bolsa Cidadã e teve gente que votou contra, e que é a favor do projeto 
de lei do Vereador Ezequiel Manoel, ainda defende a luta pelo emprego como 
dignidade do cidadão; em aparte, o Vereador José Feliciano diz que se deve 
pedir e agradecer, afirma que pediu alguma obras, e que já está sendo 
atendido, sustenta que existem muitas pessoas insatisfeitas com o bom 
trabalho desenvolvido pelo Novo Tempo; de volta o Vereador Vicente Mendes, 
este encerra seu discurso. Solicitando uma Questão de Ordem, o Vereador 
Ezequiel Manoel diz que antes, no Programa Onda Limpa, eram 5 mil pessoas 
beneficiadas, e agora são menos de 1.500 pessoas. Na sequência, o 
Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
029/2018, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 030/2018, Vereador 
Jefferson Marcos; Indicação nº 031/2018, Vereador Jefferson Marcos; 
Indicação nº 037/2018, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 038/2018, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 057/2018, Vereador Everaldo Júnior; 
Indicação nº 058/2018, Vereador Ezequiel Manoel; Indicação nº 059/2018, 
Vereador Ezequiel Manoel; Indicação nº 060/2018, Vereador Ezequiel Manoel; 
Indicação nº 061/2018, Vereador Ezequiel Manoel; Indicação nº 062/2018, 
Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 028/2018, Vereador Jefferson 
Marcos; Requerimento nº 029/2018, Vereador José Feliciano-Cianinho; 
Requerimento nº 030/2018, Vereador José Feliciano-Cianinho; Requerimento 
nº 031/2018, Vereador José Feliciano-Cianinho; todas aprovadas a 
unanimidade; em Segunda Votação: Projeto de Lei nº 003/2018, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 006/2018, Vereador Gessé Valério; 
Projeto de Lei nº 007/2018, Vereador Gessé Valério; Projeto de Lei nº 
008/2018, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum; Projeto de Lei nº 009/2018, 
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Vereador José de Arimatéia; Projeto de Lei nº 010/2018, Vereador César 
Paiva; Projeto de Lei nº 011/2018, Vereador César Paiva; Projeto de Lei nº 
12/2018, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 13/2018, Vereador José 
Feliciano-Cianinho; todos aprovados a unanimidade. Por fim, o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 13 de março, às 10 
horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Everaldo Cabral de Oliveira Júnior 
 
Ezequiel Manoel dos Santos 


